

ABSTRAK
ANALISIS PENGARUH INFLASI, KURS, BI RATE TERHADAP
HARGA INDEKS SAHAM SYARIAH INDONESIA
PERIODE 2016-2022

Nawaf Yusuf

(2210020035)

Pascasarjana Ekonomi Islam, UIN Sunan Gunung Djati Bandung

e-mail: nawafyusuf12@gmail.com

Harga saham adalah harga yang terjadi di pasar bursa pada saat tertentu yang ditentukan oleh pelaku pasar dan ditentukan oleh permintaan dan penawaran saham yang bersangkutan di pasar modal. Bursa Efek Indonesia (BEI) adalah sebuah wadah bagi perusahaan untuk menjual beli kepemilikan saham sehingga dapat mendapatkan sumber pendanaan untuk jangka panjang, mampu juga untuk mempertahankan kelangsungan usahanya kepada masyarakat umum atau investor, dan juga membantu investor dalam membeli atau menjual kepemilikan saham baik kepada investor lain maupun kepada perusahaan yang telah di beli sahamnya.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan model analisis regresi linier berganda menggunakan metode historis yang bersifat kausal distributif, artinya penelitian yang dilakukan untuk menganalisis suatu keadaan yang telah lalu dan menunjukkan arah hubungan antar variabel, menggunakan data time series dengan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data selama 84 bulan dari tahun 2016-2022.

Definisi singkat dari inflasi adalah kecenderungan dari harga untuk menaik secara umum dan terus menerus. Kurs mata uang adalah catatan (*Quotation*) harga pasar dari mata uang asing (*Foreign Currency*) dalam harga mata uang domestik. Bunga bank dapat diartikan sebagai balas jasa yang diberikan oleh bank yang berdasarkan konvensional kepada nasabah yang membeli atau menjual produknya. Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) adalah indeks saham yang mencerminkan keseluruhan saham syariah yang tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Hasil dari penelitian ini secara parsial Inflasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga Indeks Saham Syariah Indonesia, Kurs berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga Indeks Saham Syariah Indonesia, BI Rate berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga Indeks Saham Syariah Indonesia dan secara simultan variabel Inflasi, Kurs, BI Rate secara berpengaruh Positif dan signifikan terhadap harga Indeks Saham Syariah Indonesia.

ملخص

تحليل تأثير التضخم وأسعار الصرف وأسعار الفائدة لبنك اندونيسيا على سعر مؤشر الأسهم الشرعية الاندونيسية للفترة ألفين وستة عشر الى ألفين واثنين وعشرين

نواف يوسف

(2210020035)

دراسات عليا في الاقتصاد الإسلامي، جامعة سنان جونونج دجاتي باندونغ

البريد الإلكتروني: nawafyusuf12@gmail.com

سعر السهم هو السعر الذي يحدث في سوق الأوراق المالية في وقت معين والذي يحدده المشاركون في السوق ويتم تحديده من خلال الطلب والعرض على الأسهم المعنية في سوق رأس المال. تعد البورصة الاندونيسية بمثابة منتدى للشركات لشراء وبيع ملكية الأسهم حتى تتمكن من الحصول على مصادر تمويل طويلة الأجل، كما تكون قادرة على الحفاظ على استثمارية أعمالها لعامة الناس أو المستثمرين، وأيضاً مساعدة المستثمرين في الشراء أو بيع ملكية الأسهم إما لمستثمرين آخرين أو للشركة التي تم شراء أسهمها.

منهج البحث المستخدم هو أسلوب كمي مع نموذج تحليل الانحدار الخطي المتعدد باستخدام الطرق التاريخية التي هي التوزيع السببية ، بمعنى أن البحث الذي تم إجراؤه لتحليل موقف كان ماضياً وإظهار اتجاه العلاقة بين المتغيرات ، باستخدام بيانات السلاسل الزمنية مع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي بيانات لأربعة وثمانين شهراً من السنة ألفان وستة عشر إلى ألفان واثنان وعشرون.

التفاني القصير للتضخم هو ميل الأسعار إلى الارتفاع بشكل عام ومستمر. تسعير العملة هو سجل (اقتباس) سعر السوق للعملة الأجنبية (العملة الأجنبية) بسعر العملة المحلية. يمكن تفسير البنك على أنه مكافأة مقابل الخدمات التي يقدمها بنك تقليدي للعملاء الذين يشترون أو يبيعون منتجاتهم. مؤشر الأسهم الاندونيسية المتوافق مع الشريعة الإسلامية هو مؤشر أسهم يعكس جميع أسهم الشريعة المدرجة في بورصة إندونيسيا.

نتائج هذه الدراسة جزئياً التضخم له تأثير إيجابي ومعنوي على سعر مؤشر الأسهم الشرعية الاندونيسية ، سعر الصرف له تأثير إيجابي وكبير على سعر مؤشر الأسهم الشرعية الاندونيسية ، بنك اندونيسيا الفائدة له تأثير سلبي وكبير على سعر مؤشر الأسهم الشرعية الاندونيسية وفي نفس الوقت متغيرات التضخم ، سعر الصرف ، سعر الفائدة في بنك إندونيسيا له تأثير إيجابي وكبير على سعر مؤشر الأسهم الشرعية الاندونيسية.

ABSTRACT

ANALYSIS OF THE EFFECT OF INFLATION, EXCHANGE RATES, BI RATE ON THE PRICE OF THE INDONESIAN SHARIA STOCK INDEX PERIOD 2016-2022

Nawaf Yusuf

(2210020035)

Postgraduate in Islamic Economics, UIN Sunan Gunung Djati Bandung

E-mail: nawafyusuf12@gmail.com

Stock price is the price that occurs in the stock exchange market at a certain moment determined by market participants and determined by the demand and supply of the shares concerned in the capital market. The Indonesia Stock Exchange (IDX) is a forum for companies to buy and sell share ownership so that they can get a source of funding for the long term, also able to maintain their business continuity to the general public or investors, and also assist investors in buying or selling share ownership both to other investors and to companies that have purchased their shares.

The research method used is a quantitative method with a multiple linear regression analysis model using historical methods that are causally distributive in nature, meaning that the research conducted to analyze a past situation and show the direction of the relationship between variables, using time series data with the data used in this study is data for 84 months from 2016-2022.

The brief devotion of inflation is the tendency of prices to rise generally and continuously. Currency exchange rate is a record (quotation) of the market price of a foreign currency (Foreign Currency) in the price of the domestic currency. Bank interest can be interpreted as a recompense for services provided by banks based on conventional to customers who buy or sell their products. The Indonesia Sharia Stock Index (ISSI) is a stock index that reflects all sharia stocks listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX).

The results of this study partially Inflation has a positive and significant effect on the price of the Indonesian Sharia Stock Index, the Exchange Rate has a positive and significant effect on the price of the Indonesian Sharia Stock Index, the BI Rate has a negative and significant effect on the price of the Indonesian Sharia Stock Index and simultaneously the variables of Inflation, Exchange Rate, BI Rate positively and significantly affect the price of the Indonesian Sharia Stock Index.